

# La vida de Cristo

## Jesús recibe perfume

Lucas 7:36-46

El versículo para los niños menores

Nosotros no podemos dejar de hablar lo que hemos visto y oído.  
Hechos 4:20

El versículo para los niños mayores

Nosotros no podemos dejar de hablar lo que hemos visto y oído.  
Hechos 4:20

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez has derramado perfume? Vamos a ver lo que pasó cuando perfume se derramó en la lección de hoy.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

Las noticias acerca de la llegada de Jesús pasaron rápido dentro de un pueblo. Cuando una mujer las oyó, no podía creer lo que oía. Jesús había cambiado su vida. Ella hacía muchas cosas malas – llamadas pecado. Un día, ella se enteró de Jesús y Él cambió su vida. Jamás quería hacer cosas malas otra vez.

De repente, ella tuvo una buena idea. Ella agarró un frasco de perfume de su casa y salió corriendo a la casa donde Jesús estaba.

Tocó la puerta y se metió.

¡Allí estaba Jesús! Estaba sentado a la mesa.

Ella se paró detrás de Jesús y empezó a llorar. Ella estaba tan agradecida con Jesús que se inclinó a sus pies y lloraba lágrimas de gozo. Ella amaba a Jesús tanto que quería que Él supiera cuan alegre estaba porque tenía una vida cambiada y nueva.

Después, ella secó los pies de Jesús con su pelo. Entonces ella hizo algo muy especial. Abrió el frasco de perfume y lo derramó sobre Jesús. Toda la casa olía tan bonito. Ella le demostró cuanto le amaba siendo amable y haciendo algo especial solamente para Jesús.

¿Se pueden imaginar Uds. lo que todos los otros huéspedes pensaron? Ellos se asombraron.

Algunas de las personas que estaban allí no pensaban bien de aquella mujer. Se recordaron de todas las cosas malas que ella había hecho. En sus mentes, se preguntaron el por qué que Jesús le permitiría a ella que hiciera esto.

Jesús sabía lo que pensaban. Así que les hizo una pregunta, “Si dos personas debieran dinero: uno mucho y el otro poquito, ¿cuál estaría más agradecida si no tuvieran que pagarlo?” Toda la gente estaba de acuerdo que quien debía más sería la persona más agradecida.

Jesús explicó que la mujer había sido perdonada por los MUCHOS males y que ella era la más feliz. Lo que ella hizo al derramar el perfume sobre Él era una manera de demostrar cuan

Metas de la Lección

Mostrar cómo la mujer demostró bondad a Jesús  
Explicar la obra más bondadosa que Jesús hizo por nosotros – Él murió por nosotros.  
Compartir formas en que puede decir a otros lo que cree

## La lección del Maestro para los Niños

alegre y cuan agradecida estaba porque sus males fueron perdonados.

Entonces, Jesús les dijo a los huéspedes algo que no entendían. Le dijo a la mujer que sus pecados eran perdonados. Las otras personas en el cuarto no entendían cómo Jesús podía perdonar el pecado. Ellos no sabían que Él era el Hijo de Dios. Ellos no entendían que Jesús iría a la cruz. No entendían que Él tendría que morir por NUESTROS males para darnos una manera de ser perdonado si creemos.

Jesús sabía que pronto moriría en una cruz. No porque hubiera hecho algo malo. Al contrario, Jesús hizo esto por todas las cosas malas que NOSOTROS hacemos. Él pagó el precio por todos nuestros males cuando Él murió en la cruz. ¡Después de tres días, Jesús volvió a la vida!! Si creemos en Jesús y confiamos que Él volvió a la vida, Él puede ayudarnos a ir al Cielo un día. Debemos pedirle que nos perdone por todos nuestros males y que entre en nuestros corazones. Jesús quitará todos los pecados sucios y nos hará limpios delante de Dios. Jesús también nos ayudará y se quedará con nosotros para siempre. Él nos mostrará hacer las cosas a la manera de Dios.

¿Quieres ser cristiano? Dios puede cambiar tu vida completamente. Mira a la mujer. Ella se fue gozosa y emocionada. Jesús había limpiado todos tus errores y males. Ahora ella era libre y sabía que un día estaría en el Cielo con Dios.

La mujer sabía que Jesús era el Hijo de Dios. Ella sabía que Él podía limpiar su corazón sucio y oscuro. Cuando ella vino a Él y se arrepintió por todas las cosas malas que había hecho, Jesús le perdonó y limpió su corazón. Ella cambió, también. Ella decidió no continuar haciendo más cosas malas. Ella quería vivir una vida limpia y hacer lo bueno. ¿Y tú? ¿Te gustaría que Jesús limpie tu corazón? Habla con nosotros y te diremos como Jesús pueda cambiar tu vida.

Actividades de Aprendizaje

Haga actividades que ayudarán a los niños a entender lo que es el amor.

Actividades para memorizar el versículo

Juegue una forma de “Papa caliente.” Mientras pasa el objeto cuando la música toca, deje que los niños digan una palabra del versículo. Pare la música en medio y la persona con el objeto ale del círculo. Continúa hasta que hay sola una persona y todos pueden decir el versículo.

Tiempo de oración

Dé gracias a Dios por hacer una manera de irnos al Cielo por medio de creer en Jesús. Pidámosle a Dios que limpie nuestros corazones y nos haga puros.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

El tiempo de refrigerio es un buen tiempo de demostrar la bondad. ¡Busque oportunidades para reforzar la lección! Un aperitivo divertido es cocinar espaguetis. Deje que los niños recuerdan el cabello largo de la mujer y que ella hizo algo tan amable para Jesús.

Planeación para el 30 de mayo  
La historia de las semillas  
Lucas 8:1-15

## La lección del Maestro para los Niños

### Lección para preescolares Para: Jesús recibe perfume

Una mujer oyó que Jesús estaba comiendo en la casa de Simón.

De repente, ella tuvo una idea. Ella agarró un frasco de perfume de su casa y salió corriendo.

Tocó la puerta y se metió.

Allí estaba Jesús. Estaba sentado a la mesa.

Ella estaba tan feliz de ver a Jesús que lloró lágrimas de gozo mientras que se inclinó para honrarlo. Después, ella secó los pies de Jesús con su pelo.

¡Después, ella derramó el perfume sobre Jesús! ¡Pudo haber salpicado por todos lados! Toda la casa olía tan bonita. (Abra un frasco de perfume o rocié un aerosol.)

La mujer era amable y Jesús es también. Él nos ama y nos cuida. ¿Cómo podemos ser amables con otros? ¿Qué podemos hacer para mostrarles la bondad? Vamos a pensar en alguien que necesita un abrazo. ¿En quién piensan ustedes? Hoy, vamos a practicar la bondad como aquella mujer y demos sonrisas y abrazos a la gente.

Cante, “Cristo me ama.”

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: Jesús recibe perfume

Traiga perfume y loción. Deje que todos se pongan poquito en sus manos. Piense cómo cada persona puede demostrar bondad esta semana.

Dibuje un frasco de perfume. Deje que todos escriban al menos una cosa bondadosa que pueden hacer esta semana. Está seguro que ellos lleven el papel a su casa y lo pongan en un lugar de acuerdo.

Si tiene a muchas niñas, déjelas arreglarse el cabello una a la otra.

Piense de maneras en que puedan ser bondadosos sus vecinos o los gerentes o a sus padres. Deje que los niños piensen de ideas y traten de hacerlas. Sería especialmente bondadoso hacer algo especial para el gerente para demostrarle cuanto le agradecemos.

Jesús perdonó a la mujer por todas las malas cosas que había hecho. ¿Has pedido a Jesús que te perdone? Si vienes a Jesús y le dices que te arrepientes por todas las cosas malas y que realmente quieres hacer lo correcto, Jesús te perdonará. Si nunca has confiado en Jesús ni le has pedido que venga a tu vida, puedes hacer esto, también. Todo lo que tienes que hacer es pedirle a Jesús que venga a tu vida. Él se quedará contigo y será tu mejor amigo. Nunca te dejará.

Coloree un dibujo de la mujer y Jesús. Pegue hilo para su cabello y ponga un poquito perfume sobre el dibujo.

Traiga una peluca limpia y dramatice la historia.

Cubra un frasco con cinta adhesiva. Ahora, pinte sobre la cinta adhesiva para hacer su propio frasco.

En papeles, escriba obras buenas que usted ha visto que los niños han hecho. Esconda los papeles alrededor del salón. Deje que los niños los busquen. Cuando encuentren uno, detenga a todos y escuche a la clase de obra que fue hecho.